

El petrerense Vicente Escolano Mateo es reelegido como delegado de la UNDEF

14/02/2022



Una de las figuras más conocidas de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer es Francisco Vicente Escolano Mateo. A sus espaldas tiene una amplia trayectoria en su comparsa, los Estudiantes, y en la Unión de Festejos, además, desde hace años ostenta el cargo de delegado del área dos de la Unión Nacional de Entidades Festeras de Moros y Cristianos (UNDEF). Ahora ha vuelto a ser reelegido para este mismo cargo.

Su trabajo se centrará en los municipios de Petrer, Aspe, Monforte del Cid, Novelda, Sax, Salinas, Beneixama, Campo de Mirra de la Comunidad Valenciana y Caudete, Almansa, Alcázar de San Juan, Valverde del

Júcar de Castilla La Mancha. Se trata del área más grande de la UNDEF.

Mateo se ha mostrado contento con su reelección. Afirmo que tras 10 años, puso su cargo a disposición de la UNDEF, pero tanto las directivas de los diferentes pueblos como la presidenta de la entidad, Pepa Prats, le han pedido que se quede, por lo que seguirá en el cargo cuatro años más. Afirmo que seguirá trabajando en pro de la fiesta y que se implicará al máximo.

Este festero ha ostentado numerosos cargos en el mundo de la fiesta: en la Unión de Festejos en honor a San Bonifacio, Mártir, de Petrer, ha sido presidente,

vicepresidente y vocal; en su comparsa de Estudiantes ha permanecido más de 20 años en la directiva, y ahora acaba de presentar su candidatura como presidente.

Además, este año fue el encargado de dirigir el pasodoble *Petrel* en la Explanada en el Medio Año festero tras casi dos años sin fiestas.